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Dépôt de la pétition « Des promotions pour l'école Le Sapay à l'école Le Sapay » 
Pétition adressée au Conseil municipal de Plan-les-Ouates et de Lancy 

 
 

Monsieur le président du Conseil municipal, 
Mesdames et Monsieur les Conseillers administratifs, 
Mesdames et Messieurs les Conseiller-e-s municipaux, 

 
Actuellement, les promotions (fête des écoles) pour les élèves de l'école du Sapay ont lieu une année 
sur deux, soit à Plan-les-Ouates, soit à Lancy, en rejoignant les autres écoles locales. Cependant, chaque 
année, lorsque nous rejoignons l'une de ces commune, un certain malaise se fait sentir. 

 
En effet, l'ajout de plus de 600 élèves, accompagnés de leurs familles, sur le lieu des festivités engendre 
des complications. Nous sommes peinés de constater que nos enfants doivent attendre entre trente 
minutes à une heure pour participer aux attractions. Les files d'attente pour la nourriture sont 
interminables, et la crainte de perdre son enfant dans la foule est constante. 

 
La fête des écoles est un moment très important dans la vie d'un écolier. Il s'agit d'une journée 
symbolique, marquant la fin de l'année scolaire, et chaque enfant mérite de pouvoir en profiter 
pleinement. C'est une occasion de se divertir, de partager des souvenirs avec ses camarades et de vivre 
des moments de joie inoubliables. Il est primordial pour nous, en tant que parents, familles et 
enseignants, que tous les élèves puissent participer à cet événement dans les meilleures conditions, et 
qu'ils en gardent de très bons souvenirs. 

 
Face à cette situation, nous pensons que le quartier "La Chapelle-les-Sciers" relié par l'école et sans 
circulation, serait parfaitement adapté à recevoir sa propre fête des écoles. Ses différentes esplanades 
variées offriraient un cadre idéal, et le cortège pourrait être organisé autour des deux quartiers, avec 
des besoins de sécurité limités étant donné qu'il s'agit d'un espace sans voitures. 

 
Nous comprenons que ce projet est complexe, car il concerne à la fois les communes de Lancy et de 
Plan-les-Ouates, mais nous sommes convaincus qu'un accord est possible. 

 
En vous remerciant par avance de l'attention que vous porterez à cette demande, je vous prie d'agréer, 
Monsieur le président du Conseil municipal, Mesdames et Monsieur les Conseillers administratifs, 
Mesdames et Messieurs les Conseiller-e-s municipaux, mes meilleures salutations. 
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[ Pétition munie de 203 signatures – renvoi au Conseil administratif 
 




